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令和 4年第 6回名取市教育委員会定例会 会議録 

 

1 会議の年月日 

   令和 4年 6月 24日（金） 

 

2 会議の場所 

仙台法務局名取出張所 2階 会議室 1 

 

3 出席委員 

   教育長 瀧澤 信雄 

   教育長職務代行委員 佐藤 俊隆 

   教育委員 浅野 かおる 

   教育委員 洞口 ひろみ 

   教育委員 荒井 龍弥 

 

4 欠席委員 

   なし 

 

5 説明のために出席した者 

   菊池教育部長、黒川理事兼学校教育課長事務取扱、下山教育部次長兼教育総務課長、佐藤

生涯学習課長、中島文化・スポーツ課長兼市史編さん室長、宇田教育部企画員兼教育総務

課長補佐、宇津井教育総務係長 

 

6 議事日程 

   日程第 1 前回会議録の承認 

   日程第 2 会議録署名委員の指名 

日程第 3 教育長報告 

（1） 一般事務報告 

（2） 行事予定 

   日程第 4 専決事務報告 

（1） 令和 4年度名取市一般会計補正予算（第 5号）（教育費）に対する意見について 

（2） 令和 4年度名取市一般会計補正予算（第 6号）（教育費）に対する意見について 

（3） 名取市就学支援委員会委員の人事について 

   日程第 5 議事 

  議案第 13号 名取市スポーツ推進審議会委員の人事について 

 

7 開会時刻 

  午後 2時 30 分 
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8 会議の概要 

 

瀧澤教育長 

ただいまより令和 4年第 6回教育委員会定例会を開催いたします。 

日程第 1 前回会議録の承認についてですが、前回 5月 27 日開催の第 5回定例会会議録に

ついては、先日、各委員宛配付済みであります。この内容について、ご質疑等ありませんか。 

  

全委員 

なし 

 

瀧澤教育長 

なければ、会議録については承認といたします。 

次に、日程第 2、会議録署名委員の指名ですが、会議録署名委員に佐藤委員並びに荒井委員

を指名いたします。よろしくお願いします。 

日程第 3 教育長報告、（1）一般事務報告ですが、まず私から新型コロナウイルス感染症関

係について報告させていただきます。 

別綴じ資料をご覧ください。1枚目の資料は、市内小・中・義務教育学校の修学旅行、宿泊

を伴う行事の予定一覧表です。左側が修学旅行ですが、1番の増田小、5番の下増田小などの

ように既に終わっているところが多くあります。7 番の増田西小まで入れますと、15 校中 9

校が夏休み前に修学旅行を終えるという事になります。今のところ予定どおり順調に修学旅

行が終わっております。方面としては、小学校が会津方面 7 校、岩手方面が 3 校です。中学

校は 4 校が東京方面、閖上小中学校は北関東・千葉方面となっております。それから真ん中

から右側のその他の行事と書いてあるところは合宿活動ですけれども、これにつきましても、

15 校中 10校ほどは、夏休み前までに予定をして、多くが終了しております。 

暫時休憩いたします。 

 

   午後 2時 33分  休 憩 

    

   午後 2時 37分  再 開 

 

瀧澤教育長 

再開します。 

続けて、教育部長からお願いします。 

 

菊池教育部長 

議案書は 2ページから 3ページになります。 

私からは、まず最初に 6 月 6 日に開催されました名取市新型コロナウイルス感染症経済対
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策推進本部会議の概要を報告させていただきます。A4縦二枚物の資料をご覧ください。 

こちらは、交付金事業の配分を決めるために開催しております。 

審議事項としては、新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金事業についてです。

一つは地方単独分として 9,344 万 2,000 円、二つ目は、原油価格・物価高騰等緊急対策分と

して 1 億 5,802 万 4,000 円の配分を行っております。この中で、教育部関連の事業として、

二つありまして、原油価格・物価高騰等総合緊急対策分として、学校給食事業、これは学校

給食費の食材高騰分に交付金を充当するもので、2,240 万円を配分いただいております。も

う一つは地方単独分として、学校情報機器として、GIGA スクールの大型提示装置やタブレッ

ト端末充電保管庫などの購入費として 150 万、また、図書館の方で、ブッククリーン、図書

を消毒する機械ですが、104 万 3,000 円、こちらを地方単独分として配分をいただいており

ます。こちらは原案が承認され、6月の市議会定例会で追加補正の予定という事でしたが、そ

の後に議会で承認されております。 

次のページをご覧ください。6 月 7 日に土砂災害警戒情報に係る災害対策本部の対応状況

です。全部で 4 回ほど対策本部会議を開催しておりますが、第 1回の本部会議で 0:33 に土砂

災害警戒情報が発表されております。1:20 には 4号配備体制が敷かれております。指示事項

として、避難所を 7 箇所開設しました。名取が丘公民館、館腰小学校、愛島公民館、高舘小

学校、みどり台中学校、相互台公民館、那智が丘小学校です。 

第 2 回の本部会議を 3時に開催し、情報収集を行っております。 

第 3 回の本部会議は 4:30 に開催し、この時点で避難者が館腰小学校に 1 名、みどり台中学

校に 3名の計 4名という状況でした。 

第 4 回目の本部会議は 7 時に行いました。避難者は館腰小学校に 2 名、みどり台中学校に

3名の計 5名でした。 

次のページをご覧ください。第 5 回、最後の会議になりましたが、8 時に開催しておりま

す。土砂災害警戒情報が解除され、避難指示も解除されております。災害対策本部の 4 号配

備も解除になり、みどり台中学校に避難者がいらっしゃいましたが、みどり台中学校以外は

8 時で避難所が閉鎖となりました。みどり台中学校は、避難者が帰宅した時点で閉鎖として

おります。以上が土砂災害警戒情報に係る災害対策本部の対応になります。 

次に、3 ページをご覧ください。29 番、6 月 9 日から 20 日までの会期で行なわれました、

第 6回名取市議会定例会の関係について報告いたします。 

教育委員会関係の議案は、これから専決事務案件としてご審議いただきますが、「令和 4 年

度 一般会計補正予算(第 5号)（教育費）」、「令和 4年度 一般会計補正予算(第 6号)（教育

費）」の 2ケ件であり、原案のとおり可決されております。 

また、教育委員会関係の一般質問については、今回は 5名の議員から 12件の質問がありま

した。そのうち教育長答弁が 12 件で、同じ項目について市長答弁が 3件でありました。 

別冊で一般質問の通告書答弁書をお渡ししております。 

一般質問の主な事項は、2 ページの吉田良議員の「児童生徒の新型コロナウイルス感染対

策について」、3ページの大久保主計議員の「食と環境を意識した農業政策について」(有機農

業栽培の米を給食で使用することについて)、同じく 3ページの笹森波議員の「学校給食費に
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ついて」、6ページになります、板橋美保議員の「スポーツ施設の整備について」、菊地昌夫議

員の、「なとりん号の運行について」、(なとりん号を利用する生徒の実態等について)であり

ました。 

これらにつきましては、適宜回答しております。その内容につきましては、本日「一般質

問通告書及び、一般質問答弁書」をお渡ししておりますので、ご覧いただきたいと思います。 

私からは以上です。あとは、各課から報告をさせていただきます。 

 

瀧澤教育長 

教育総務課お願いします。 

 

下山次長兼教育総務課長 

特にありません。 

 

 瀧澤教育長 

   学校教育課お願いします。 

  

 黒川理事兼学校教育課長事務取扱 

   2 ページ 6 番、5 月 26 日に 1 回目の生徒指導問題対策委員会を開催し、いじめ問題につい

て組織での対応が機能した事例について話し合いました。 

19 番、6 月 1 日、働き方改革の一環として、校務支援システムの導入を検討するための業

者によるデモンストレーションを行いました。 

22 番、6 月 4 日、5 日の名取市中総体は、天候が心配されましたが予定通り行うことがで

きました。 

3 ページ 36 番、6 月 15 日に名取市中学校陸上大会は、角田市陸上競技場で実施しました。

競技にはとてもいいコンディションでした。 

40 番、6月 17 日に、自転車安全講習イベントをサイクルスポーツセンターで実施し、閖上

小中学校 6年生 27名が参加しました。元メジャーリーガーの岩隈投手やユーチューバーのま

すおさん、岩沼警察署が分かりやすく教えてくださいました。 

43 番、6月 21 日に名取市中学校水泳大会を、グリーンピア岩沼で岩沼市と合同で開催しま

した。 

学校教育課は以上です。 

 

瀧澤教育長 

生涯学習課お願いします。 

   

佐藤生涯学習課長 

生涯学習課から2ページ15番の「少年の主張」名取市代表者選考会についてご説明いたし

ます。5月30日に選考会が行われ、閖上小中学校9年阿部凜菜(りな)さんの「本当の友達」が
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最優秀賞に、そして、増田中学校3年齋藤輝空(そら)さんの「未来に手を伸ばす」が優秀賞

にそれぞれ選ばれました。阿部さんの「本当の友達」は、障がい者であることを理由にいじ

めを受けたことから、次第に自分の殻に閉じこもるようになってしまうが、自分を頼りにし

てくれる友達と一冊の本との出会いから積極的に人とかかわって、自分自身を知ってもらう

ことの大切さに気付いた。という内容となっております。最優秀賞の阿部さんは、7月5日、

大郷町で開催される仙台地区大会に名取市代表として出場する予定となっています。なお、

阿部さんの発表題について後日申し出があり、「本当の友達」から「知ってほしい私のこ

と」に変更となっています。 

それから、資料にはありませんが、6月18日（土）に青少年健全育成名取市民会議主催に

よる「青少年健全育成 名取市民のつどい」が開催され、その中で先ほどご報告した「少年

の主張」選考会で最優秀賞、優秀賞に選ばれた阿部さんと齋藤さんによる発表が行われたほ

か、東京オリンピック男子バレーボール日本代表の小野寺太志選手による基調講演が行われ

盛況裡に終了いたしました。 

参加いただいた教育委員の皆様方には感謝申し上げます。 

生涯学習課からは以上です。 

 

瀧澤教育長 

文化・スポーツ課、市史編さん室お願いします。 

 

中島文化・スポーツ課長兼市史編さん室長 

   文化・スポーツ課、市史編さん室担当分の行事につきまして主なものを報告いたします。 

2 ページ、12 番の「名取市文化会館 25 周年記念事業 佐渡裕／反田恭平 新日本フィル

ハーモニー交響楽団 50周年記念演奏会」についてです。ショパン国際ピアノコンクールで第

2 位を受賞したピアニスト 反田恭平さんもお迎えしたステージで、会場は満席となってお

り、文化会館 25 周年記念事業の第 1弾として、華やかな幕開けを飾ることができました。 

今後、記念事業としては、これまで文化会館で行われた催しもののポスター展などを予定

しております。 

文化・スポーツ課、市史編さん室からは以上でございます。 

 

瀧澤教育長 

それでは、行事報告については以上です。委員の皆様から、ご質疑などありましたらお願

いします。 

 

全委員 

なし 

 

瀧澤教育長 

なければ、承認といたします。 
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次に、（2）行事予定について説明をお願いします。 

 

菊池教育部長 

それでは、議案書は 4 ページから 5 ページになります。私からは、特にありませんが、次

回の定例会、臨時会及び懇話会の日程につきましては、後の協議の際にお願いします。 

あとは、各課から報告をさせていただきます。 

 

瀧澤教育長 

教育総務課お願いします。 

 

下山次長兼教育総務課長 

特にありません。 

 

 瀧澤教育長 

   学校教育課お願いします。 

 

 黒川理事兼学校教育課長事務取扱 

   4 ページ 8 番、6 月 29 日に就学事務説明会を実施します。就学支援が必要な幼児、児童が

適切な支援を受けられるよう保育所等の施設や小学校の担当に出席していただきます。 

15 番、7月 5日は名取市駅伝大会が行われる予定です。 

5 ページ 40 番、7月 25 日にサマーイングリッシュデイを開催します。午前中は英語指導に

関わる研修会、午後は児童を対象として ALT と楽しく英語でコミュニケーションを図る内容

を予定しています。 

   学校教育課からは以上です。 

 

 瀧澤教育長 

   生涯学習課お願いします。 

 

 佐藤生涯学習課長 

   それでは、生涯学習課から 2点ご説明いたします。 

1 点目は、4ページ 14 番と 43番にございます「海の子山の子交歓会」についてです。この事

業は、ご案内のとおり姉妹都市である山形県上山市の児童生徒との交流事業として、昭和 48

年から実施してきたもので、東日本大震災で中断しておりましたが、いよいよ今年度から再

開するものであります。7月 4日に事前説明会を実施し、7月 28 日から 29 日にかけてサイク

ルスポーツセンターを主な会場として実施する予定となっております。 

2 点目は、5 ページ 26 番にございます市民大学講座についてです。今年度も尚絅学院大学

と連携し、市民の多様で高度な学習要求に対応し、地域が抱えている課題をテーマに開講し

ます。お手元に募集チラシをお配りしておりますが、7 月 13 日の第 1 回目は、「フレイル予



7 

防と健康食品」をテーマとして開催される予定となっており、8 月までに 4 回開催する予定

となっております。 

生涯学習課からの説明は以上です。 

 

瀧澤教育長 

文化・スポーツ課、市史編さん室お願いします。 

 

中島文化・スポーツ課長兼市史編さん室長 

   文化・スポーツ課、市史編さん室担当分の行事予定につきまして、主なものを報告いた

します。 

4 ページの 20番、第 9回企画展『織物の歴史とその道具－糸から布へ－』についてです。

7月 10 日より、歴史民俗資料館で開催いたします。令和 3年に寄贈を受けた布を織る機械

「高機（たかばた）」とともに、名取市が収蔵している糸や織物にまつわる考古資料や民俗

資料を紹介いたします。是非お越しください。 

4 ページの 24番、令和 4年度第 1回名取市市史編さん委員会についてです。今年度から

本格稼働となる市史編さん事業について、第 1 回の市史編さん委員会を開催し、更に事業

を進めてまいります。また、市史編さんにおいては皆様のご自宅にある古い手紙や写真な

どの資料を収集しております。情報がございましたら是非お寄せ願います。 

   文化・スポーツ課、市史編さん室からは以上となります。 

 

瀧澤教育長 

それでは、ただいま説明のあった内容について、ご質疑等あればお願いします。 

 

 全委員 

なし 

 

瀧澤教育長 

  なければ承認といたします。 

日程第 4 専決事務報告に入ります。令和 4 年度名取市一般会計補正予算(第 5 号)（教育

費）に対する意見についてを議題とします。 

教育部長より説明をお願いします。 

 

菊池教育部長 

専決事務報告（1）ですが、議案書は、先に配付の議案書 6ページから 9ページになります。 

本案は、6 月 9 日に招集されました名取市議会定例会に提案された教育費補正予算案につ

いて、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 29 条の規定に基づき、令和 4 年 5 月 27

日付けで市長から意見を求められましたが、教育委員会開催の時間がなかったことから、名

取市教育委員会教育長に対する事務委任規則第 4 条第 1 項の規定に基づき、5 月 30 日専決
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し、｢異議がない」旨回答したので同条第 2項の規定により報告するものであります。 

補正予算の内容につきましては、はじめに、8ページ、歳入の欄をご覧ください。 

16 款 2 項 6 目教育費県補助金になります。これは 2 節、3 節及び 5 節で、スクールサポー

トスタッフ配置事業費として小学校・中学校・義務教育学校分を併せて、900 万円が認められ

ました。これは、次の歳出で説明しますが、各校に配置するスクールサポートスタッフの報

酬及び職員手当の財源となるものです。 

以上、歳入予算の合計は、900 万円の増額となります。 

続いて歳出に入ります。10 款 1項 3目教育総務費、生涯学習推進費、7節報償費の 40 万円

ですが、昨年度 3月 16 日の福島県沖地震の影響で中止となった「なとりまなびフェスティバ

ル」について、9月 3日に振替開催を行うための、講師謝礼となります。 

同じく、10節の需用費 3万円については、なとりまなびフェスティバルのチラシやパンフ

レット等の作成にかかる紙代やインク代等の消耗品費となります。 

10 款 2 項 1 目小学校費、学校管理費、10 節需用費 418 万円は、去る 5 月 11 日に発生した

下増田小学校の停電復旧に伴う修繕料です。 

10 款 2 項 2 目小学校費、教育振興費 1節報酬 559 万 7,000 円、3節職員手当等 59 万 6,000

円、8節旅費 45万円は、先ほど歳入でも説明しました、スクールサポートスタッフを雇用す

るための費用となります。新型コロナウイルス感染症対策に係る学校現場への人的支援とし

て、県の補助事業を活用し、市内各校にスクールサポートスタッフを配置するもので、7 月か

ら各校 1名ずつ、週 18 時間かつ週 4日以内の雇用を予定しております。1節報酬は勤務時間

に応じた報酬分、3節職員手当等は期末手当分、8節旅費は費用弁償として、通勤手当相当分

となります。なお、この後に出てくる、10款 3項 2 目中学校費、教育振興費と、10款 4項 2

目義務教育学校費、教育振興費の 1 節報酬、3 節職員手当等、8 節旅費も同様にスクールサ

ポートスタッフを雇用するための費用となります。 

10 款 3 項 1 目中学校費、学校管理費 12 節委託料 580 万円は、みどり台中学校のスクール

バス委託料です。今年度の契約にあたり、既定予算での不足が生じましたので、補正をして

対応するものです。 

続いて 9 ページです。10 款 3 項 2 目中学校費、教育振興費 8 節の旅費中、普通旅費の 184

万 2,000 円は、帰国及び新規来日する ALT の旅費となります。ALT の旅費については、帰国

分及び、来日時の国内移動分を任用団体が負担することとなっており、今回旅費として計上

したものは、帰国する 3人分の旅費と、新規に来日する ALT4 名の来日時オリエンテーション

時の旅費等となっています。 

同じ、10 節需用費 20 万円は、ALT が居住するアパートのハウスクリーニング代となりま

す。新規で来日する ALT4 人のうち、2人は従前の ALT が利用していたアパートを引き続き使

うため、アパートをクリーニングするための費用です。 

11 節役務費 27 万 5000 円は、ALT のためのアパートの新規契約分として、2 部屋分の火災

保険料及び仲介手数料です。また、オリエンテーション時の通信料も計上しております。 

13 節使用料及び賃借料 44 万 2,000 円は、帰国する ALT と新規来日する ALT の滞在期間が

重なる期間に ALT が滞在するためのアパートの家賃及びホテル代です。 
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18 節負担金補助及び交付金の 118 万 7,000 円は、来日時の渡航費用負担金及び宮城県のオ

リエンテーション時の負担金、また、新型コロナウイルスのＰＣＲ検査をするための負担金

となります。 

次、10 款 5 項 9 目社会教育費、公民館建設費 14 節工事請負費 1 億 1,555 万 8,000 円は、

下増田公民館の改築工事に関する費用の増額分となります。地域との調整の中で全体的に床

面積が増加したこと、太陽光パネル等の設備を追加したこと及び資材高騰による建築費用の

増加等に伴うもので、公民館分と児童センター分を面積按分したものを計上しております。 

以上、歳出予算の合計は、1億 3,988 万円の増額となります。説明は以上です。 

 

 瀧澤教育長 

ただいま説明のありました、専決事務報告（1）について、ご質疑・ご意見等ありませんか。 

 

 全委員 

   なし 

 

 瀧澤教育長 

無ければ、専決事務報告（1）については、報告どおり承認したいと思いますが、ご異議あ

りませんか。 

 

全委員 

なし 

 

瀧澤教育長 

異議がないものと認め、専決事務報告（1） 令和4年度名取市一般会計補正予算(第5号)(教

育費)に対する意見については、報告どおり承認といたします。 

次、専決事務報告（2）令和 4年度名取市一般会計補正予算(第 6号)(教育費)に対する意見

についてを議題といたします。教育部長より説明をお願いします。 

 

菊池教育部長 

専決事務報告（2）ですが、議案書は、先に配付の議案書 10ページから 12ページになりま

す。 

本案は、6 月 9 日に招集されました名取市議会定例会に追加で提案された教育費補正予算

案について、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 29 条の規定に基づき、令和 4年 6

月 13 日付けで市長から意見を求められましたが、教育委員会開催の時間がなかったことか

ら、名取市教育委員会教育長に対する事務委任規則第 4条第 1項の規定に基づき、6月 13 日

専決し、｢異議がない」旨回答したので「同条第 2項」の規定により報告するものであります。 

補正予算の内容につきましては、12ページをご覧ください。令和 4年度一般会計第 6号補

正は、名取市議会 6月定例会の追加補正予算案で、教育費分は歳出のみで、10款教育費と 11
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款災害復旧費となります。 

10 款教育費は、新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金を財源としているもの

で、交付金が配分されることから、追加補正をお願いしたものです。 

また、11 款災害復旧費は、先日 3 月 16 日の地震による施設の被害の復旧のための費用と

なります。当該地震にかかる災害復旧費については、4 月の臨時議会で 3 号補正としてお認

めいただき、教育委員会の 4 月の定例会でも専決事務報告しているところですが、その後に

地震の影響と思われる破損箇所等が見つかったため、追加補正をお願いしたものです。 

それでは、個別に説明をいたします。 

10 款 2 項 2 目小学校費、教育振興費 17節、備品購入費の 50万円及び、その下の 10 款 3 項

2 目中学校費、教育振興費 17 節備品購入費の 100 万円は、令和 2 年度時に GIGA スクール事

業で一斉に整備した時点から学級が増えた学校に対し、天吊り型テレビや Apple TV、タブレッ

ト保管庫を購入するための費用で、対象となる学校は増田小学校、第二中学校、みどり台中

学校の 3校です。 

10 款 5 項 4 目社会教育費、図書館費 17 節備品購入費の 104 万 3,000 円は、図書館の書籍

を消毒する書籍消毒機、ブッククリーンの購入費用となります。現在、図書館 2 階に 1 台を

整備しておりますが、利用が増えているため、3階にも、もう一台設置するものです。 

10 款 6 項 3 目保健体育費、学校給食費 10 節需用費の 2,240 万円は、学校給食の賄材料費

です。新型コロナウイルス感染症等の長期化により、食材の物価高騰による学校給食への影

響が出ているところですが、これまでどおりの栄養バランスを保った学校給食を提供できる

ように対応するために、交付金を財源として賄材料費を増額補正するものです。 

義務教育学校の前期分を含む小学校で月 230 万円、同じく後期分を含む中学校で月 50万円

がそれぞれ増額する見込みとなっており、8カ月分を計上しております。 

11 款 3 項 1 目社会教育施設災害復旧費 12 節委託料の 14万 9,000 円は、ゆりが丘公民館の

ホールに雨漏りが発生しているために、漏水の原因調査を委託するための費用です。 

11 款 3 項 3 目保健体育施設災害復旧費 14 節工事請負費の 1,200 万円は、市民体育館の災

害復旧費用です。3 月 16 日に発生した地震により破損した箇所について、4 月の補正予算で

予算措置をして修繕を進めておりましたが、その作業の中で、新たに破損個所が見つかった

ため、更に工事請負費を増額補正して対応するものです。工事の内容は、空調のダクトの取

替交換及び壁のクラックの修繕等となっております。 

以上、歳出予算の合計は 3,709 万 2,000 円の増額となります。説明は以上です。 

 

 瀧澤教育長 

ただいま説明のありました、専決事務報告（2）について、ご質疑・ご意見等ありません

か。 

 

全委員 

なし 
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瀧澤教育長 

なければ、専決事務報告（2）については、報告どおり承認したいと思いますが、ご異議あ

りませんか。 

 

 全委員 

なし 

 

 瀧澤教育長 

異議がないものと認め、専決事務報告（2） 令和4年度名取市一般会計補正予算(第6号)(教

育費)に対する意見については、報告どおり承認といたします。 

次、専決事務報告(3) 名取市就学支援委員会委員の人事について及び、続きます議案第 13

号 名取市スポーツ推進審議会委員の人事について、については、附属機関の人事案件であ

りますので、名取市教育委員会会議規則第 7 条の規定に基づき、秘密会議にしたいと思いま

す。ご異議ありませんか。 

 

全委員 

なし 

 

瀧澤教育長 

異議がないものと認め、これより秘密会議といたします。 

 

※ 秘密会議部分は別途調製 

 

 瀧澤教育長 

以上で、秘密会議を終了いたします。本日の議案は、以上であります。本日の会議を終了

いたします。 

 

 

午後 3時 09 分終了 

 

 以上、会議の顛末を記録し、正当なることを証するため、ここに署名する。 

 

   令和 4年 7月 27 日 

 

署名委員  佐藤 俊隆  

 

署名委員  荒井 龍弥   


